

ZONSER GESCHICHTE

Heimische Kurzfilme auf Youtube

Zahlreiche rührende und bewegende Bilder lieferten in diesem Monat die Kultur- und Heimatfreunde Zons mit ihrem ersten Youtube-Adventskalender. Über Monate hinweg entstanden unter Mitwirkung vieler Akteure 24 kleine Filme, die alle unmittelbar mit Zons zu tun haben.

So lassen sich die Heiligen Drei Könige von Zonser Nachtwächtern Geschichte erklären, die Tür der Kapelle „Maria zu den Engeln“ am Rheintor öffnet sich für einen jungen Harfenspieler, Freilichtbühnen-Legende **Harald Krumbein** liest eine Weihnachtsgeschichte,

die Musik-Bocks besingen ihre Suche nach dem „Kresskink“ und die in Zons gut gepflegte rheinische Mundart hat einen weiteren Auftritt mit **Angelika Dappen** und ihrer Interpretation von Ludwig Soumagnes Litanei. Jeden Tag bis zum Heiligen Abend öffnete sich ein neues Adventstürchen auf dem Youtube-Kanal „Kultur- und Heimatfreunde Stadt Zons“. An jedem Adventsfenster in der Altstadt ist dazu neben der Kalendernummer auch der QR-Code aufgedruckt, welcher zu den Filmen führt. Auch nach den Feiertagen sind die Videos zu sehen.



Kreisdirektor Dirk Brügge mit den Heiligen Drei Königen auf dem Gelände des Kreiskulturzentrums Zons.

FOTO: YT